

## 10月8日 体育祭



今回の体育祭に向けて、応援うちわを作っている生徒もいました！この写真の子は担任の先生への感謝を込めて、うちわの裏に先生の顔写真を貼るそうです。(笑) 本当に仲がいいですね！



表には自分の名前を書いてデコレーション！いや～可愛いですね！！このうちわ達が本番どのように応援してくれるのか楽しみです！！



10月8日金曜日、体育祭本番が始まりました！初めの種目は一年生のミックスリレーです。入学から半年が経ち、団結力がいっそう高まっています！



3年生のクラス対抗リレーは、最後までどの組が勝つかわからないほど接戦で、白熱したリレーでした！このリレーで体育祭がもっと盛り上がっていきました！



6年生の種目はだるま運びでした。6年間共に過ごしてきた仲間たちと共にどのクラスも最高の走りを見せてくれました！



5年生はタイヤソリという、3人がかりでタイヤに乗っている1人を引っ張る競技を行いました！なかには女子3人が男子1人を引っ張る組もあったとか、、ユーモア溢れる5年生らしいですね！



4年生の種目は、台風の日でした。クラスごとでどこを速くすればいいのか話し合い、それぞれが工夫を凝らしていました。実は4年生、この種目をしているときに1つ不満があったんです。それは種目をしている間に流れている曲が「ライオンキング」の英語版だということです！！4年生は2年生の時に昇陽祭でライオンキングのミニミュージカルをして先生が気に入って何かあるたびにライオンキングを流します。でも、なんだか言って4年生も嬉しそうでした！（笑）



3年生の宅配便リレーでは、スピードとバランス両方が必要です。速すぎれば荷物が落ち、遅すぎると抜かされるという、難しいけれど見応えのある競技でした！



2年生は、ぴよんぴよん∞ジャンプで団結力を見せてくれました。また、1番飛んだ回数が多かった組は約300回！一体どれだけ練習したのか、想像もつきません！後輩は先生から8の字跳びの動画を見せられ勉強したと言っていました。すごすぎるよ、、、



続いては6年生のリレーです！え、なんでみんなこけてるの？と思ったそこのあなた！これはですね、スターターピストルが鳴った瞬間に先生も含め6年生全員が倒れるという寸劇です。6年生は体育祭が終わると受験モードへと切り替わるので、思う存分楽しんでいました。そして私たち後輩は「さすが先輩だわ〜」と尊敬のまなざしで見っていました。



また、6年生のリレーの時に生徒には内緒で先生たちも走ったのです！いつもは冷静そうな先生たちも大人げなく生徒たちを抜かしていて、割と本気でした！（笑）こういうことをしてくれる先生たちが本当に好きです！



また、うちの件ですが、見事に大活躍しました！うちわを作った生徒の推しの先生が走っていたので、必死に応援していました！みんなうれしそうです！！



さあやってまいりました！体育祭の代名詞とも言えるソーラン、今年も1、2年生が痺れる動きを披露してくれました！上級生たちの中には、懐かしさで歌い出したり、踊ったりした人もいて、大盛り上がりでした！空もきれいで、最高の舞台ですね！



体育祭最後の種目は、、、

色別対抗リレーでした！1～6年生のクラス代表が走ります。みんな驚くほど速く走り、ラストに相応しいリレーでした！



このリレーを制したのは緑組でした！！この結果が総合優勝に大きな影響を与えるので、ここを勝つことはとても大事です。



裏話なのですが、赤組と黄組が同時にゴールしたので（3位だった赤組のアンカーの先輩が4位だった黄色組のアンカーを待って一緒にゴールしたんです笑）、最後はじゃんけんの勝負となりました。全身全霊をかけた勝負の末、黄組が勝ちました！6年生の先輩はちゃんと体育祭最後のオチを作ってくださいるので、最高です！！



ちなみにそれがこのシーンです。



総合点で優勝したのは緑組で、準優勝は青組でした。

コロナ対策のため、午前中だけの体育祭となり、競技数も例年と比べ少なかったですが、とっても思い出に残りました！！今でもまだ余韻を楽しんでいます。(笑)

今年は初の4色対抗で各々のクラスがまとまって全力で体育祭をしました！来年以降はどんどんパワーアップしていくと思うので、楽しみです。

担当：Y.Y と I.K